

Haboon Osman-Hachi, nouvelle direction adjointe de l'école publique Gabrielle-Roy

Edmonton, le 24 juin 2019 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination d'Haboon Osman-Hachi au poste de direction adjointe de l'école publique Gabrielle-Roy. Mme Osman-Hachi succèdera à Mme Abigail Lawrence qui a accepté le poste de la direction de l'école À la Découverte. Madame Osman-Hachi entrera en fonction en août 2019.



Haboon Osman-Hachi a étudié dans les écoles du CSCN avant d'entreprendre un baccalauréat en éducation au Campus St-Jean. Très impliquée dans la communauté, Mme Osman-Hachi est connue pour son travail auprès des familles immigrantes et son engagement envers la réussite des élèves. Dans son rôle d'enseignante à l'école Gabrielle-Roy et par la suite à l'école Michaëlle-Jean depuis son ouverture, Mme Osman-Hachi a su établir une relation de confiance avec les élèves et avec les parents. Toujours ouverte aux nouvelles idées, cette enseignante chevronnée est devenue un modèle pour plusieurs élèves et une collègue fiable dans son milieu scolaire. Rappelons aussi que Mme Osman-Hachi est détentricice d'une maîtrise en études canadiennes du Campus St-Jean portant sur l'intégration et la construction identitaire des jeunes immigrants nés au Canada en milieu francophone minoritaire.

Le CSCN accueille avec enthousiasme le retour de Mme Osman-Hachi au sein de l'équipe de l'école publique Gabrielle-Roy dans son nouveau rôle. Forte de ses expériences variées et reconnue pour l'excellence de son enseignement, Mme Osman-Hachi présente le profil souhaité pour ce rôle de leader au sein de la grande famille du CSCN. Nous lui souhaitons la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Pour plus d'informations :
Brigitte Martin
Coordonnatrice aux ressources humaines
780-468-6440